



Itinerario político

POR RICARDO ALEMÁN aleman2@prodigy.net.mx
WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/laotra/>

Monreal: el Darwin mexicano

- Pretende el senador del PT hacernos creer que las víboras tienen mamaderas, y que es demócrata
- Con su defensa por su salida de la bancada parredista insulta el sentido común, la inteligencia y la congruencia

El senador Ricardo Monreal —ex PRI, ex PRD y hoy PT— no deja de sorprender al respetable. Y hasta parece haber encontrado su verdadera vocación.

En efecto, más que político, debiera ser reconocido como agudo, reputado y diligente zoólogo. ¿Por qué? Pues casi nada, porque sorprenderá al mundo con su más notable descubrimiento: que las serpientes —o si usted quiere, los reptiles— tienen mamaderas. En lengua coloquial: el zacatecano descubrió que las víboras amamantan.

Y es que en la retorcida explicación que debía tanto a lectores como a electores —en su colaboración para *Milenio* del pasado lunes— supera las teorías evolutivas de Darwin y casi nos convence de lo impensable, que para efectos políticos, los reptiles tienen mamaderas. ¿Por qué?

Porque con toda pompa y circunstancia —y sin vergüenza alguna— argumenta que su salto del PRD al PT, para que el partido de Alberto Anaya no pierda la calidad de grupo parlamentario en el Senado, no se debe ni al dinero, menos a que sea un títere de AMLO, tampoco a una traición y menos a darles la espalda a los electores. ¿Cómo pasan a creer eso? Puros mal pensados incapaces de ver que la verticalidad, la congruencia y la solidez de principios son las divisas de Monreal. Pura mala fe de los malquerientes y de ese perverso fenómeno conocido como “amlofobia”.

El problema es que Monreal cree que ciudadanos y potenciales electores mexicanos siguen viviendo en las catacumbas del viejo PRI que lo vio nacer; que siguen creyendo el cuento de que carecer de con-

gruencia, lealtad partidista, responsabilidad elemental con los electores, es la divisa fundamental de la vida política mexicana del nuevo siglo. Sigue creyendo en la política engañabobos, y que nadie pedirá cuentas y menos sancionará a los políticos que ofenden con su irresponsable cultura política los básicos de la sensatez, el sentido común y la inteligencia.

Ricardo Monreal cree que ciudadanos y electores se tragarán esa pesada rueda de molino —que ni él ni los suyos se creen— con la que pretende justificar que de ahora en adelante ya no es senador por el PRD, sino que lo es del PT, pero que a pesar de eso sigue siendo militante del PRD. ¿Quién se tragará ese engaño? ¿Quién se come ese galimatías? ¿Quién se creará ese cuento? ¿Quién volverá a creer en Ricardo Monreal?

Vamos a suponer que tiene razón en la perorata publicada en *Milenio*; que en el punto uno dice que fue electo senador de coalición y que por eso puede representar a cualquiera de los partidos que conforman la coalición. Compramos esa explicación. Pero existe un pequeño detalle al que nunca hace referencia Ricardo Monreal, y del que pareciera que no quiere saber nada. Y nada es nada.

¿Por dónde sale su cheque mensual en el Senado? ¿A poco sale de la nómina de la coalición? Más aún. ¿Quién es el coordinador parlamentario de la coalición? ¿Por qué

Continúa en siguiente hoja

QUEDA CLARO QUE MONREAL NUNCA FUE UN DEMÓCRATA DEL PRI, MENOS DEL PRD Y QUE NO LO SERÁ DEL PT. PORQUE UN DEMÓCRATA HABLA DE PRINCIPIOS, DE DOCTRINA, DE CONGRUENCIA. Y MONREAL NO.



Fecha 17.12.2008	Sección Primera	Página 13
----------------------------	---------------------------	---------------------

entonces buscó un lugar como subcoordinador del PRD y no de la coalición? La lista de interrogantes puede ser larga... en realidad infinita, pero al final cuentas dejará en ridículo al senador Ricardo Monreal. ¿Por qué?

Elemental, porque Monreal no es Darwin, y porque las víboras no tienen mamaderas.

Dice que es una simplificación hablar de que se ha convertido en un incondicional de AMLO y que se cambió del PRD al PT por dinero. Las dos premisas, dice Monreal, son falsas. Otra vez vamos a darlas por buenas. Pero otra vez los pequeños y tercos detalles.

¿Quién ha sido el más incondicional de los aliados—por no decir otra cosa—de AMLO? ¿Quién dijo que AMLO le

pidió no desamparar al PT? ¿Quién ha sido el escudero número uno de AMLO? Eso por un lado. Pero por el otro, nadie nos ha explicado por qué razón senadores como Rosario Ibarra fueron prestados por el PRD al PT. Ahora resulta que fue por puro espíritu democrático. Por favor, Ricardo, no ofendas tu inteligencia, la de los lectores y electores, la de los ciudadanos en general.

Y, por último, y en el más grosero argumento—grosero por incongruente—, dice que tanto en la coalición Por el Bien de Todos como en el Frente Amplio Progresista—las dos instancias formadas por PRD, PT y Convergencia—“existe afinidad, convergencia y permutabilidad”. ¿De verdad cree en esa barbaridad el senador Monreal? Otra vez el insulto al sentido común, a la inteligencia de los ciudadanos y electores, la ofensa a lo que todos ven y perciben en el día a día.

Queda claro que Ricardo Monreal nunca fue un demócrata del PRI, menos del PRD y que no lo será del PT. ¿Por qué? Porque un demócrata habla de principios, de doctrina, de congruencia. Y Monreal no... no conoce nada de eso. Al tiempo.